



公益財団法人
大阪産業局
OSAKA BUSINESS DEVELOPMENT AGENCY

ベトナム情報レポート（2022年3月28日）

（公財）大阪産業局 ベトナムビジネスサポートデスク
株式会社NCネットワーク

3月15日、ベトナム政府は海外からの入国緩和を発表しました。入国前の事前検査が陰性であれば隔離なく入国できるようになり、日本を含めた13か国について15日間のビザ無し渡航も再開され、ほぼコロナ前の入国方法に戻った形です。それに伴い、ベトナムへの国際便も徐々に便数が増えてくると思われます。しかし、ベトナム国内の一日当たりの新規感染者数は10万人を超えており、もう少し状況が落ち着くのを待った方が良いという意見も聞きます。ほとんどが軽症者であるものの、ベトナムに来て万が一感染、重症化してしまった場合、やはり心配は病院です。外資系の病院もありますが、海外での診療は不安が伴うと思われます。

15日間のビザ無し渡航は短期ビジネス渡航者にはとても便利なシステムです。丸2年辛抱していたビジネス関係者の入国も増えていくと思います。一時は厳しいロックダウン政策が海外ビジネスの滞りを生んだ原因と考えられ、ベトナムビジネスを再考する海外企業が続出した時期もありました。観光業はコロナ以前に戻るのは2026年までかかると政府は予想しています。以前のような活気あるベトナムが戻ってくれることを願っています。